

DIE 30 BÄUME IM HAIN DER MENSCHENRECHTE WIEDER KOMPLETT

NACHPFLANZUNGEN im Hain der Menschenrechte auf der Maybacher Heide in Recklinghausen - Hillerheide am Freitag, 02. Dezember 2022.

Stürmische Tage im Februar 2022 hatten die Stieleiche (Deutschland) und die Vogelkirsche (Luxemburg) abgeknickt bzw. entwurzelt und machten so Nachpflanzungen erforderlich.

Der Seniorenbeirat Recklinghausen (SBR) und Christel Dymke sponserten nicht nur diese beiden Nachpflanzungen, sondern die Anwesenden halfen beim Einpflanzen der zwei neuen Bäume tatkräftig und freudig mit. Auch Klaus Breidenstein vom Ortsverein der SPD Hillerheide (Baumpate der Stieleiche) war mit Elan dabei. Der Seniorenbeirat der Stadt Recklinghausen sponserte die Neupflanzung der Vogelkirsche und Frau Christel Dymke, Stellvertreterin des Bürgermeisters, stiftete die Neupflanzung der Stieleiche.

Federführend für diese Nachpflanzungen waren Stefan Kerkeling, Baumpfleger und Dendrologe von der Hillerheide und Günther Eschrich, der „Baumarchitekt“ des Hain der Menschenrechte.

Nach dieser so erfolgreichen Gemeinschaftsaktion, hoffen jetzt alle auf ein gutes Anwachsen ihrer Baumschützlinge.



SBR-Mitglieder Arno Apel, Wolfgang Hettwer, Jürgen Herrmann, Franz-Josef Krakowiak und Eva-Maria Werth, sowie Christel Dymke, Klaus Breidenstein SPD, Marita Arndt Amnesty und Stefan Kerkeling.

Fotos: Amnesty International Kreis Recklinghausen